
Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica

In data 25/10/2023, alle ore 12:00 presso la sala riunioni sezione INFO del Dipartimento di Ingegneria (ed. 6,
3° piano) si riunisce il Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica per discutere dei
seguenti punti all’ordine del giorno:

Comunicazioni - Altro argomento ;
Ratifica provvedimenti urgenti - Altro argomento ;
Gruppo insegnamenti a scelta da approvare automaticamente - Altro argomento ;
Commissioni e delegati - Altro argomento ;
Argomenti prova finale 2023/24 - Altro argomento ;
Relazione NdV 2023 - Altro argomento ;
Azioni di assicurazione della qualità - Altro argomento ;
Approvazione Scheda di Monitoraggio Annuale - Altro argomento ;
Richiesta di adeguamento delle aule e degli spazi per gli studenti - Altro argomento ;
Doppio Titolo di Laurea con L'Università d'Artois - Altro argomento ;
Proposta aggiornamento Regolamenti Didattici - Altro argomento ;
Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
Altre istanze studenti - Altro argomento ;
Istanze Docenti - Altro argomento ;
Altre attività formative - Altro argomento ;
Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Auria Salvatore Lucio, Castelli Giovanni, Concone Federico, De Paola Alessandra, Dergano
Gemma, Fagiolini Adriano, Francomano Elisa, Gaglio Salvatore, Giuffrida Samuel, Imburgia Antonino, La
Cascia Marco, Lo Presti Liliana, Lo Re Giuseppe, Martino Fabrizio, Morana Marco, Peri Daniele, Pirrone
Roberto, Principato Fabio, Sciacca Riccardo, Sorbello Rosario, Valenti Angela.

Sono assenti giustificati: Brandolini Barbara, Chella Antonio, Ferraro Pierluca, Garbo Giovanni, Seidita
Valeria, Tinnirello Ilenia.

Sono assenti: Bonsignore Gaetano, Mosca Mauro, Sciortino Marinella.

Il Presidente, rilevato che il Consiglio è stato regolarmente convocato e che si è raggiunto il numero legale,
dichiara aperta la seduta. Svolge le funzioni di Segretario la Prof. Alessandra De Paola. Il Presidente chiede
di aggiungere un punto all’ordine del giorno relativo all’approvazione delle altre attività formative per l’A.A.
2023/2024. Il Consiglio approva all’unanimità.

Estratto
omissis

Richiesta di adeguamento delle aule e degli spazi per gli studenti

Come già evidenziato dalla CPDS e dalla Commissione AQ nella redazione della SMA, il Coordinatore
sottolinea che gli studenti e i laureati manifestano un basso grado di soddisfazione per le strutture, le aule e i



Il Presidente
Giuseppe Lo Re

Il Segretario Verbalizzante
Alessandra De Paola

laboratori didattici.

La CPDS sottolinea, in particolare, che le attrezzature informatiche per le attività didattiche sono
insoddisfacenti, che vi è una scarsa disponibilità di prese elettriche in aula, e che la climatizzazione delle aule
è spesso inadeguata. Tale difficoltà si affiancano alla necessità di attrezzare un laboratorio didattico per il
Corso di Laurea Magistrale, dotandolo di adeguate figure professionali in grado di affiancare gli studenti
nelle attività didattiche integrative.

Il Coordinatore ricorda che la commissione AQ ha sottolineato tali necessità già nel rapporto di riesame
ciclico del 2021, i cui esiti sono stati riportati al Dipartimento di afferenza e agli organi di governo
dell’Ateneo. Tali organi non hanno tuttavia intrapreso alcuna azione correttiva per rispondere a tali esigenze.

Il Coordinatore illustra lo stato di estrema difficoltà in cui versa l’erogazione della didattica per il corrente
anno accademico, dovuto alle scelte insensate fatte dall’Ateneo che ha iniziato lavori strutturali sugli edifici
delle aule e sulle infrastrutture a contorno in concomitanza con l’inizio delle lezioni. In particolare, le aule
assegnate al Corso di Laurea Magistrale in Ingegneria Informatica, ubicate presso l’edificio 6, risultano
inutilizzabili in quanto inficiate dall’incessante rumore causato dagli operai dediti al rifacimento del prospetto
dell’edificio. Inoltre, la già precaria situazione dei parcheggi è divenuta insostenibile perché tutti gli spazi
dell’area prospiciente l’edificio 6 sono stati occupati dai cantieri per il rifacimento dei marciapiedi, opera
alquanto discutibile considerato lo stato degli edifici che ospitano le aule. 

Alcuni consiglieri aggiungono ulteriori conferme sullo stato assai precario delle aule.

Il Sig. Castelli, rappresentante degli studenti, riferisce inoltre che una studentessa diversamente abile del CdL
in Ingegneria Informatica ha deciso di cambiare Corso di Laurea perché ha trovato una grossa difficoltà
logistica, per gli spostamenti tra le diverse aule. Ha avuto problemi di cervicale per guardare le slide e non ha
avuto un supporto specifico in aula.

Il Coordinatore propone al Consiglio che tali criticità vengano segnalate alla Commissione AQ Didattica del
Dipartimento di Ingegneria. Il Consiglio approva all’unanimità.

 
Firmato da ALESSANDRA DE PAOLA - PA - ING-INF/05 - il 18/gen/24.

omissis
Il presente verbale viene letto e approvato seduta stante.

Verbale non firmato.
La seduta si è svolta dalle 12:00 alle 14:00


